



Angeli IMMOBILIER

DEPUIS 1964

8 Pièces

310 m²

Réf. 6825

1 875 000 €

St-Aygulf

Maison à vendre (83370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa familiale entièrement rénovée avec large vue mer, offrant de beaux volumes et se composant d'une entrée, vaste cuisine ouverte sur un séjour traversant avec vue mer et vue piscine, un second salon en étage avec son coin bar et sa terrasse panoramique, 3 chambres dont une suite avec balcon privatif. Terrasse couverte face au Jardin, Pool house. En rez de jardin, un appartement indépendant de type 3 pièces Idéal pour recevoir ou louer. Belles prestations. Garage double. Terrain paysagé de 1.585m2.

Fully renovated family villa with large sea view, offering beautiful volumes and consisting of an entrance, large kitchen open to a living room with sea view and pool view, a second living room upstairs with its bar area and panoramic terrace, 3 bedrooms including a suite with private balcony. Covered terrace facing the Garden, Pool house. On the ground floor, an independent 3-room apartment Ideal for entertaining or renting. Beautiful amenities. Double garage. Landscaped grounds of 1,585m2.

ANGELI IMMOBILIER

621 avenue de la Corniche d'Azur - Villa Gabrielle - 83370 ST-AYGULF

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

